

# ALLONS à la source

## Journée diocésaine de prière

Tout au long de ce samedi de louange et de prière, les enfants ont expérimenté la **JOIE** et la **FORCE** des temps de silence, la richesse d'expression des psaumes, la puissance de la mise en œuvre d'un évangile à travers le corps.



*Découvrons vite ce qu'ils ont vécu !*



Après la louange et les laudes priées avec leurs parents et les mille participants, Mgr Rougé a envoyé les enfants pour qu'ils vivent une vraie journée de retraite, à leur mesure.

Tous réunis au soleil aux pieds du Christ, les enfants se sont laissés surprendre par la prière du Notre Père à partir d'un dialogue imaginé entre une personne qui prie et Dieu.

Une entrée en matière profonde qui leur a donné l'occasion de se bénir les uns les autres, d'appeler son voisin par son prénom en disant : « Je te bénis, N., pour la merveille que tu es ».

### **La maison construite sur le roc (Matthieu 7, 24-27)**

Certains enfants se sont alors retrouvés autour de la parabole de Matthieu « La maison construite sur le roc ». Ils ont prié le texte à travers un récitatif biblique pour que la Parole prenne corps. Ils ont pu ainsi mémoriser ce passage de l'évangile de Matthieu par le chant, le rythme et les gestes. Ils se sont appropriés cette parabole par la vue et le toucher en vérifiant que la maison construite sur le sable « s'est écroulée et son écroulement a été complet ».

Ils ont ensuite médité cette Parole dans un bon temps d'oraison silencieuse !



## Les psaumes

D'autres enfants ont découvert la richesse des psaumes. Dans un premier temps de prière relativement long, rythmé par le chant d'un refrain et les lectures de versets de différents psaumes, ils se sont laissés surprendre par toute la palette d'expressions du livre des Psaumes : DIRE SA PEINE, CHANTER SA JOIE, LOUER DIEU, VIVRE EN CONFIANCE.

Dans un second temps, les enfants ont ouvert le livre des Psaumes et ont découvert ces prières qui sont au cœur de la liturgie des Heures. Si les psaumes sont des poèmes qui célèbrent Dieu avec des mots, ils ont aussi une musique particulière qui permet aujourd'hui encore à toute l'Église de chanter pour Dieu. Et, à leur tour, les enfants ont pu chanter l'office du milieu du jour et expérimenter le dialogue de la psalmodie.



## Une carte à garder



Pour garder une trace de cette journée, les enfants et les parents ont pu construire une carte illustrant l'évangile entendu le matin et les porter lors de la procession des offrandes de la messe qui a permis de rendre grâce pour cette journée.



**Alléluia !**